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КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ СОВЕТА
С О Ю З А

Тов. М о а м  Яковлевич Столяр
19 ноября на Уралм ашзаводе состоялось много

людное собрание рабочих механического цеха, посвящен
ное обсуждению кандидатур в Совет Союза от Сверд
ловского геройского избирательного округа.

Выступивший па собрании председатель Свердлов- 
ской-городской окружной избирательной комиссии тов. 
Тютин сообщил о решении комиссии зарегистриро 
вать кандидатом в депутаты Совета Союза от Свер
дловского городского избирательного округа тов.'Абрама
Яковлевича Столяра.

Затем взял слово начальник механического цеха 
тов. Суков.

-  Намечая кандидатуры депутатов в палаты 
Верховного Совета СССР,—сказал т. Суков,—советский 
народ искал среди лучш их людей нашей страны тех, 
кого по праву молено назвать сталинскими питомца
ми. искал людей сталинской закалки.. сталинской 
выучки. Таким болhшeвiiко.м-лeнiшцeм-сталинцем яв
ляется наш кандидат тов. Столяр.

Затем тов. Суков рассказал биографию тов.
Столяра. ___

Жизнь Абрама Яковлевича Сто
ляра— ,его жизнь кадрового пар
тийного работника, выпестован
ного партией Ленина—* Сталина в 
борьбе за построение социалис
тического общества.

Тов. Столяр родился в 1901 
г. в состоятельной семье. К 
1913 г., когда ему было 12 лет, 
семья разорилась. С пятнадцати 
лет он зарабатывает на жизнь, 
давая уроки.

16-ти лет входит в ряды боль
шевистской партии, 17-ты лет 
берет в руки винтовку для борь
бы за установление власти ра
бочего класса.

Еще будучи учеником Нерчин- 
ского реального училища, тов.
Столяр проникся революционны 
ми настроениями. Нерчиншш 
острог, общение с политическими 
ссыльными, знакомство с марк
систскими брошюрами, все что 
подготовило почву к тому, что 
вместе с другими товарищами в 
первые дни после Февральской 
революции тов. Столяр создаст в 
Нерчинске большевистскую груп
пу и становится одним из ее ру
ководителей.

Травимая меньшевиками, лее
рами, кадетами нерчнпская/гругь 
па большевиков вела упорную 
работу среди рабочих, солдат, 
казаков. Тов. Столяр в казар
мах и станциях является неу-' 
томимым агитатором за власть 
Советов, против войны, против 
Временного правительства, ра
зоблачает предательскую деятель
ность менынвистско-эсеровской 
своры. ,

В что же время тов. Столяр 
являлся организатором молодежи, 
которая позднее стала ядром 
комсомольской организации г.
Нерчинска.

Невелика была большевистская яерада Хорвата, в создай пи бое-

Стрляр выполнял боевое задание. 
Вместе с •товарищами разогнал 
последыша Временного . прави- 
тельтсва—городскую думу, зах
ватил телеграф и был назначен 
комиссаром почты и телеграфа.

Вскоре после что го тов. Сто
ляр был избран секретарем Со
вета РКСД и полностью отдался 
кипучей работе по созданию и 
укреплению органов власти, вы
полнял работу члена комиссии 
по сбору контрибуции с буржуа
зии, а когда казаки-кулаки ор
ганизуют восстание против Сове
тов тов. Столяр едет во главе 
отряда на их усмирение и ус
пешно выполняет чту боевую за
дачу.

В марте-апреле 1918 г. на
чинается формирование Красной 
Армии. Тов. Столяр, руководя 
военным отделом Нерчинского 
Совета, формирует отряды, ор
ганизует их обучение и с од
ним из отрядов в качестве ко
миссара отправляется на забай
кальский фронт, где под руко
водством тов. Лазо ведет борьбу 
с белогвардейским атаманом Се
меновым.

Чехи с запада, японо-семенов
ские бандиты с востока раздави
ли в сентябре 1918 г. наш 
фронт, пала Советская власть в 
Забайкале, и на Урульпшской 
конференции было решепо уйти 
в подполье, организовать боевые 
группы, вести подготовку к 
удару по интервентам.

Тов. Столяр с группой това
рищей отступает на Амур. Пы
тается пробраться в зону Сове
тов, но остается в полосе от
чуждения КВЖД на нелегальной 
работе, активно участвует в ор
ганизации политической забас
товки рабочих КВЖД против ге

организация г. Нерчинска до
октября 1917 года.

В Совете засели меньшеви
ки и чееры, но боевая работа
нерчинских большевиков, их аги
тация за ленинские лозунги, их 
работа по сплочению рабочих 
вокнуг партии выбила почву
из-под ног соглашателей, лиши
ла их влиянии на массы.

В ночь захвати власти тов.

вых групп рабочих, добывает 
оружие.

В мае 1920 г. тов. Столяр 
вызывается партийной органи
зацией в образовавшуюся к то
му времени Дальневосточную рес
публику, идет на работу в По
литуправление Народнореволю
ционной армии, сначала агита
тором затем инструктором-орга- 
низатором председателем инст

рукторской коллегии. Одновре
менно тов. Столяр—председатель 
парторганизации Верхнеудинско- 
го гарнизона.

Армии требуются политически 
сознательные, идейно-вооруженные 
работники, и тов. Столяр нап
равляется зам. начальника Цен
тральной военной партийной 
школы армии и флота Д.-В. Рес
публики. П здесь тов. Столяр 
не только воепнын начальник, 
по и руководитель партийной 
организации школы, член Даль
невосточной Контрольной Комис
сии при Дальбгоро ЦК РКП (б)

В октябре 1921 г. тов. Столяр 
командируется на учебу в Ком. 
университет имени тов. Свердлова. 
Здесь наряду с самой напряжен
ной учебой он является активным 
работником партийной организа
ции Свердловки, членом бюро 
ячейки университета, руководите
лем кружков на заводе, постоян
ным докладчиком на фабриках 
и заводах Москвы.

Самую непримиримую позицию 
защиты ленинской генеральной 
линии партии и борьбы против 
меньшевистского Пудушки-Троц- 
кого и его сподручных занимает 
тов. Столяр в дни выступления 
троцкистской оппозиции, громя 
предателей, сплачивая и орга
низуя сторонников ЦК, разобла
чая фракционные махинации оп
позиционеров.

В 1924 году умер великий Ленин.
Эта незаменимая потеря пот

рясла рабочий класс. I) волна 
новых и новых бойцов, рабочих 
от станка, вливалась в нашу 
пролетарскую партию.

Главной задачей стала ^работа 
по политическому воспитанию и 
партийному просвещению ленин
ского призыва.

На эту работу партия посыла
ет лучших своих работников.

В их числе досылается в гор. 
Горький тов. Столяр

В Горьком, начав с работы в 
качестве лектора по вопросам 
ленинизма среди ленинского при
зыва, тов. Столяр выдвигается 
затем на руководящую партий
ную работу в Канавинском райо
не, работает заведующим агит
проп. отделом, а затем секрета
рем Канавинского райкома пар
тии. Выдвигается на работу 
редактора газеты «.Нижегородская 
коммуна», переходит затем па( 
работу в Краевой комитет партии 
заведывающим агитмассовым от
делом Крайкома ВКИ(б). В 1930 
г. изби рается Г третьим и в по
следнее время вторым секретарем 
Горьковского Крайкома -ВКП(б).

Десять лет тов. Столяр про
работал на партийной работе в 
Горьком под непосредственным 
руководством тов А. А. Ждапова, 
внося в каждое дело большеви
стскую страстность, твердый 
характер, упорство в преодолений 
трудностей, решительность в бо
рьбе с врагами, с паникерами, 
со всякого рода уклонистами.

При разделении, Горьковского 
кран в 1934 г. тов. Столяр 
выдвигается ЦК нашей партии 
руководителем партийной органи
зации Кировского края. С исклю
чительной энергией работает он 
по созданию нового края, достой
ного имени С. М. Кирова, но 
выдвижению новых кадров, 
подъему хозяйства края и по
вышению его благосостояния и 
культуры.

Верный сын партии, до конца 
преданный Центральному Коми
тету, тов. Столяр выдвигается 
на руководство одной из важ
нейших областей нашей рЩщны, 
посылается секретарем Обкома 
ВКП(б) Свердловской области.

Тов. Столяр является делега
том многих с‘ездов и конфере
нций партии, делегатом многих

О ш ы го е  письмо окружным 
избирательным комиссиям

Свердловской области
Получив решения от ряда заводов, колхозов, общественных 

организаций и окружных предвыборных, совещаний избирателей 
о выдвижении нас в качестве кандидатов в депутаты в Верхов
ный Совет СССР, мы приносим свою глубокую благодарность всем: 
товарищам избирателям, выставившим наши кандидатуры, за. ока
занное нам доверие. Так как по закону каждый кандидат в депу
таты может баллотироваться только в одном избирательном округе, 
то Обком ВКП(б) дал нам как членам коммунистической партии, 
указания сеять свои кандидатур^ в других избирательных окру
гах и баллотироваться в следующих избирательных округах:

1. Грачев А П.— в Совет Союза, Еагановический избира
тельный округ гор. Свердловск.

2. Дмитриев Д. М.— в Совет Союза, Пермский избира
тельный округ.

3. С Эфронов Г. П.—в Совет Союза, Кунгурский избира
тельный округ.

4. Столяр А. Я —в Совет Союза, Городской избиратель
ный округ г. Свердловска.

5. Шихоцыров В. И.—в Совет Союза, Красноуфимский 
избирательный округ.

Приняв к исполнению эти указания Обкома ВКП(б), мы 
просим соответствующие избирательные комиссии принять к све
дению настоящее напте заявление и рассматривать его, как до
кумент при регистрации кандидатов в депутаты.

Грачев
Дмитриев
Ссфронов
Столяр
Шиходыров

Товарищ Шверник Николай 
Михайлович

Зарегистрирован кандидатом, в депутаты Совета
Национальностей от РСФСР по Свердловскому 

избирательному округу .

10 ноября состоялось заседа
ние Свердловской окружной из
бирательной комиссии по выбо
рам в Совет Национальностей. 
На заседания обсуждался воп
рос о регистрации кандидатуры 
тов. Шверника Николая Ми
хайловича, давшего свое сог
ласие баллотироваться по Сверд
ловскому избирательному округу. 
Окружная избирательная комис
сия приняла следующее решение: 

а) На основании статьи 61 
«Положения о выборах в Вер
ховный Совет СССР» тов. Швео- 
ника Николая Михайловича, 
рождения 1888 года, члена 
ВКП(б) с 1905 года, работающе
го в настоящее время секрета
рем ВЦСПС, выдвинутого канди
датом в депутаты Совета На
циональностей Верховного Сове
та СССР рабочими, служащими 
и инженерно-техническими ра
ботниками Верх-Исетского метал
лургического завод!, Алапаевско- 
го промкомбината, . Купгурского 
кожкомбината; Заводов: Урал-
стальмост, Юго-Камского, Ниж- 
не-Сергинского металлургичес
кого, Свердловского протезного, 
Невянского машиностроительного, 
электростанции имени Куйбыше
ва, фабрики «Изоплит», Kунгvpс- 
кой обувной фабрики, Красног
вардейского рудника; коллекти

вами трестов: «Главхлеб», «Свер- 
длесдрев», »Уралзолото»; Сверд
ловского мединститута, горин- 
ститута, Бардымской МТс, бой
цами и командирами Свердлов
ского горнизона, колхозниками 
Березовского сельсовета ги Елов- 
ской сельхозартели!«Тракторист», 
а также другими организациями, 
и давшего свое согласие балло
тироваться в Совет Националь
ностей по Свердловскому изби
рательному округу, зарегистри
ровать для баллотировки.

б) Настоящее решение окруж
ной избирательной комиссии по 
выборам в Совет Национально
стей сообщить тов. Швернику 
Николаю Михайловичу и в 
соответствии со статьей 65 "по
ложения о выборах опублико
вать для сведения избирателей 
Свердловского избирательного ок
руга.

Председатель окружной 
избирательной к о м и с с и и  
ШИХОДЫРОВ В. И.

Заместитель председате
ля ПОНОМАРЕНКО Н Ф. 

Секретарь БАКЛАНОВ М Ф
Члены комиссии: ПЕТРОВ

Н. Т., ВЕДЕРНИКОВА М. ф., 
АНДРИАНОВ Н. А , АНТРОПОВ 
П Г., TEЦIKAH М. И.

съездов Советов, членом Рабоче- 
Крестьянского правител ьства 
нашей родины, членом редакцион
ной комиссии 8-го Чрезвычай
ного Ссезда Советов СССР, под
писавшейся над окончательным 
текстом Сталинской Конституции.

В сложной партийной работе 
тов. Столяр проявляет острую 
большевистскую бдительность. П 
в Кирове и в Свердловске под 
руководством тов. Столяра было 
разворочено немало шпионских 
диверсантских гнезд, выкорче
вано немало подлейших изменни
ков, предателей, троцкистско-бу
харинских бапдитов.

Повседневно заботясь об идей
ном и политическом росте кадров, 
тшательцр изучая работников, 
учитывая их деловые и полити

ческие качества тов. Столяр на 
работе в Горьком и в Кирове 
воспитал для пашей партии сот
ни работников, которые сейчас 
с огромной энергией работают на 
различных участках социалисти
ческого строительства.

Выполняя сталинские требова
ния к руководителям—не только 
учить рабочих и крестьян, но и 
учиться у них,—тов. Столяр 
являете я стойким большевиком, 
для которого высшим долгом яв
ляется любовь и преданность к  
партии и рабочему классу, 
священная ненависть ко всем 
врагам народа.
ИЗ Р Е Ч И  ТОВ. С У  КОВ А 

на собрании в механиче
ском цехе Уpaлмawзaводa• 

(На гадь «Коях. путь“)



В окружную избирательную комиссию 
К-Пермяцкого избирательного округа

( Открытое письмо)
Я, нижеподписавшаяся, Сторожева Анна Петровна, получив 

извещения от колхозов и предвыборных районных совещаний из
бирателей Коми-Пермяцкого округа, о выдвижении меня в качест
ве кандидата в депутаты Совета Союза, приношу свою глубокую 
благодарность за доверие всем товарищам избирателям, выставив
шим мою кандидатуру.

Даю свое согласие баллотироваться в Коми-Пермяцком изби
рательном округе,

Сторожева Л. I I .

Поправки и изменения по участковым избира 
тельным комиссиям:

1. СОСНОВСКЙЙ избиратель
ный участок Л» 85. Секретарем 
участковой избирательной комис
сии нужно считать Шахова Ива
на Александровича, а не Шарова 
Ивана Александровича.

2. СОЛЫМСКИЙ избиратель
ный участок № 89. Членом участ
ковой избирательной комиссии 
нужно считать не Тулисова Ивана 
Николаевича', а Тулисова Ни
колая Ивановича.

3. KОСIШСKHЙ избирательный 
участок № 92. .

а) Постановлением президиума

метирующим материалам—отведе
на из состава участковой изби
рательной комиссии.

4. БОЛЬНИЧНЫЙ избиратель
ный участок № 81.

а) Постановлением президиума 
Косинского рика от 5/ХI-37 г. 
за № 6 78. адм. председателя 
участковой избирательной комис
сии Панова Анастасия Андреевна 
по поступившим компрометирую
щим материалам —отведена из 
состава комиссии.

б) Заместителем председателя 
Больничной участковой избира-

* Косинского- рика от 12-го ноября тельной комиссии утверждена 
с. г. за № 680 — утвержден Кузнецова Анастасия Федоровпа-
чдепом участковой избирательной j рекомендованная профессиогаль- 
комиссии л одновременпо-секрета- J ным^союзом работников Государ- 
рем-Тимофеев Филипп Андреевич,
рекомендованный профессиональ
ным союзом работников Государст
венных учреждений.

б) Чугаинов Иван Егорович — 
отведен с секретаря участковой 
избирательной комиссии и остав
лен рядовым членом комиссии.

в) Плотникова Александра Ива
новна но поступившим компро-

СTВPIШЫХ учреждении.
Председатель Райиспол

кома /7. Ильиных 
За секретаря Райиспол

кома—Я. Федосеев.

Косинская участковая избира
тельная комиссия № 92 помещае
тся но улице Ленина дом № 19, 
в здании парткабинета, нижний 
этаж. Комиссия.

Нет руководства райздрава 
над медпунктами

Партия и правительство, лич
но тов. Сталин, проявляют боль
шую заботу о живом человеке. 
Ежегодно расширяется сеть оз
доровительных учреждений: боль
ниц, медпунктов, сеть родиль
ных домов, ясель и т. д. Поэ
том^ и перед оздоровительными 
учреждениями и обслуживающим 
Персоналом стоят огромные за
дачи по обслуживанию широких 
трудящихся масс.

Как же выполняют эти зада
чи оздоровительные учреждения 
и его обслуживающий персонал 
нашего Косинского района? Как 
же выполняют сталинскую забо
ту о живом человеке?

Об этом можно Судить по сиг
налам селькоров с мест.

Селькор Сычев пишет, что 
фельдшер Порошевского мед
пункта Механошина требование 
колхозников не выполняет. Па- 
нинский с-совет, где были слу
чаи заболевания скарлатиной, 
неоднократно высылал за Мехо- 
ношиной лошадей, чтобы обслу
жить больных, но она не выез
жала лишь только потому, что 
не хотела ехать и обслужить 
колхозную массу. Не лучше 

-обстоит делр с приемом больных 
в самом Порошевском медпунк
те. Вместо того, чтобы оказы
вать колхозникам первую по
мощь, Мехоношина выганивала 
из меДпупкта посетителей. Апо- 
логичиое положение и в Район
ной больнице. Она должна об
служивать блнжайщпе населен
ные пункты; как-то: Н-Косу,
Гущино, Чирково, по очень труд
но сказать, что райбольница ре
гулярно обслуживает их.

Селькор ,,колхозница“  пишет, 
что фельдшер Порошевского мед
пункта Мехоношина Галина за
нимается пьянкой. Редко бывает 
в медпункте. Были такие слу
чаи. что Meхaноiuиiia рекомендо

вала лечиться вольным вином. 
23 октября из дер. Мыс забо
лела Щербакова А. Г., но она 
не могла определить ее болезнь 
и не дала медицинскую помощь.

Селькор Спасении из Мрть- 
Косы пишет: «На Усть-Косе на 
1, 2 и 3 участках живут до 4о 
семейств рабочих в грязных ха
тах, клонов-миллиопы, спать на 
топчанах невозможно. Дети боле
ют, а медицинскую помощь мож
но получить только в Солыме 
за 9 километров. Пять раз вызы
вался дезинфектор для унич
тожения клопов, но Коеинский 
райздрав «кормил» только обеща
ниями. '

- Вышеизложенные ф а к т ы, 
сигнализируемые селькорами, го
ворят, о том, что оздоровительные 
учреждения и ихний обслуживаю
щий персонал не выполняет, 
что от них требуется. Они пе 
выполняют сталинскую "заботу о 
человеке. Ихная работа может 
привести только к педовольствию 
тнудящихся масс.

Нем можно объяснить такое 
положение в области оздорови
тельной работы? Это можно объяс
нить тем, что недостаточное 
руководство над медпунктами 
Косинского райздрава. Райздрав- 
тов. Мехоношина отсиживается в 
рай. центре, на места пе выез
жает. Руководит из кабинета.

Необходимо Кос и некому Рай
здрав т. Мехоношиной немедлен
но проверить работу фельдшера 
Порошевского медпункта Мехо
ношиной, убрать ее с этой ра
боты, чтобы пе компрометировала 
своим поведеыом других мед 
работников. Не отсиживаться в 
рай центре, а по чаще бывать 
на низах, руководить конкретно 
каждым работником. Только при 
конкретном руководстве райздрава 
будут изжиты все недостатки в 
работе медпунктов.

Бью тревогу!
У граждан, проживающихся в 

с. Косс, Милютина П. П., Гла
голева и Попова Л. Е., дети 
учатся в Косинскои средней 
школе, IV классе ,5С“ . Ихние де
ти систематически не учат уро
ки. О чем я ставила им в из
вестность, по положение не 
улучшается.

Моя просьба ко' всем родитс- 
лям-помогайте учителю в воспи
тании ваших детей, ведь одному 
учителю это не под силу. Толь
ко совместно с Вами, родители, 
мы достигнем хороших резуль
татов .

Учительница Косинской 
средней школы Сабурова

По Чазевскому сельсовету нас
читывается еще 307 человек 
неграмотных и малограмотных. 
Среди этих людец до сих пор 
не организована учеба. Чазе- 
вский с-совег в лице предсе
дателя Минина Василия Артемье
вича, искажает Сталинскую Кон
ституцию, 121 статью о праве 
на образование граждан СССР. 
Сельсовет вопросом ликвидации 
неграмотности и малограмотнос
ти совсем>йе занимается. Пред
седатель Минин мотивирует тем, 
что люди не собираются, дес
кать «я сам людей пе буду со
бирать» .

Тов. Минин дело учебы должен 
организовать так, чтобы люди 
обучаться ходили. Скоро будут 
выборы в Верховный Совет СССР, 
к этому дню нужно всех негра
мотных и малограмотных под
готовить, чтобы отлично, по- 
большевистски провести выбо
ры.

Кучев.

Мый торяозитэ Ветлечеб 
ница строитэмлз?

Kӧсинскэй райзо сентябр 
тэлiсьэ пондэтiс строитны образ- 
цовэй ветлечебница. Окрзуэн 
сетэм срок строительство кончит- 
ны январ первэй лупэдз 1938 г. 
Но мый ми адзам? Адззам сiйэ, 
iiiто строительство вiдзэны ась- 
ные райзо и Райисполком.

План сьэрти, первой луннез- 
сань-жэ колiс уджавны 37 мор- 
тлэ и 18 вэвлэ, а уджалэпы-жэ 
этiк-кык морт i кык—куим вэв 
пятидневкаас этiк лунэн. Разь 
позьэ етатшэм темпиезэп кончит- 
ны строительство срок кежэ?-0з 
позь.

Кэр обратитчан райисполкома 
рабочэй вып корэмэн, сетчин 
равнодушная отвечайтэны: «колэ 
унажык овны строительство ды- 
нын, а то те йорт Мальцев, 
етша овлан стройка дынас, сiйэн 
умэля мунэ стройка». Петэ ш  
сьэpтi сiдз, eслi прораб или тех
ник пондасэ караулитны иондэ- 
тэм строитан местасэ, сек ачыс 
стронтчас рабочэййезтэг. Ета не- 
верпо. Наоборот колэ цыртны 
оланэ иpeзидиvмлiсь постановле
ние и колхоззезкэт заключитэм 
пндивидуальнэй договоррез.

Колэ кыдз райзолэ, сiдз и 
райисполкомлэ потребуйтеы кол- 
хоззезсапь- рабочэй сила и токо 
сек рабочэййезкэт этлаэп про- 
раблэ позьас паськэтпы строитель
ство и сетны бур выполнение.

Мальцев

П о п р а в к а
П газета «По сон. пути» в 

№ 6 3 -4 2 4  от 18/Х1-37 г., на 
второй полбсоюансчатано: «ОКДВА 
красиоармеецсань Красилышковс- 
кэй колхознэй председатель Ку- 
чевлэ письмо», нужно читать: 
« Пыдосовскэй колхознэй предсе- 
дательлэ.» Редакция.

С фронта лесозаготовок

Полностью поставить требуемую
рабочую и в у  в лес!

Совет Народных Комиссаров и 
ЦК ВКИ(б) вынесли специальное 
решение о лесной промышлен
ности, о мерах улучшения его 
работы. Это решение относится 
ко всем Леспромхозам, сельсо
ветам и колхозам.

Как же это решение выпол
няется в нашем районе, в час
тности нашими колхозами и 
ельсоветамп?

Первый вопрос—выделение 
рабочей силы, согласно догово
ров с колхозами, па подготови
тельные работы для участков. 
Это никак сельсоветы и колхо
зы не выполняют. Если Чура- 
ковскому колхозу требовалось 
построить пекарню, то однако, 
пекарня полностью не построе
на лишь только потому что кол
хоз не выделил рабочую силу. 
Теперь, из-за отсутствия пекар
ни хлеб приходится возить за 
8 киломэтров. Бараки для ра
бочих не приготовлены, т. к. 
нет рабочей силы.

В Булачевском лесопункте до 
сего времени рабочих помес
тить некуда, нет коек-спать 
приходится на полу. Левичан- 
скому колхозу, согласно плана 
Райисполкома требовалось лос- 
тронть барак. Барак обоснован, 
но не закончен и в результате 
рабочие помещаются в помеще
нии столовой.

Для подкладки каминов в ба
раки требуется больше 2-х ты
сяч штук кирпича. Этот кир-. 
пич нужно возить из Косы, по 
в результате бездеятельности 
Леспромхоза и наплевательского 
отношения колхозов и сельсове

тов кирпич до сего времени не 
переброшен на участки. Здесь, 
большая "вина ложится и яа 
Леспромхоз, к о т о р ы й смог 
перебросить кирпич и ""своим 
собственным обозом, но свой 
обоз не переключил на это дело.

В данный момент настала еще 
более ответственная работа —за
готовка древесины. К этом^’воп
росу колхозы и сельсоветы от
носятся точно также наплева
тельски. По Левичанскому кол
хозу требуется, поставить рабо
чих на заготовку н прочие ра
боты 34 человека, а на 12 
ноября работало только 2 чело
века. Не лучщс положение в 
Сенинском, Быковском и Сели- 
щанском колхозах. Они также 
не выделяют рабочих в лес.

Представители Леспромхоза и 
лесопунктов ездят но всем кол
хозам по' вопросу выделения ра
бочей силы, но результаты очень 
малые. Никто в этом вопросе 
не помогает. Председатели сель
советов, ^частности — Селище— 
Останин встал на путь болтовни, 
но практически ничего не де
лает. Не выделение рабочей силы 
колхозами привело Леспромхоз по 
выполнению лесозаготовок к по
зорным цифрам. Обязательства, 
данные стахановцами-тысячника- 
ми на совещании, не выполняют
ся.

Районные "организации долж
ны обратить самбе серьезное 
внимание на лосозаготовки, дать 
содействие в обеспечении лесо
заготовок рабочей силой.

„ Сергеев11

Лучшие лесорубы премированы
— Помнятся мне те прошед

шие годы, когда я стал рабо
тать в лесу. Тогда мало за
ботились о лесном рабочем, о 
его культурно-бытовом обслужи
вании. Бараки оборудовались 
плохо, о железных койках не 
имел понятия, их увидел толь
ко в прошлом году.

— В прошлом году, услыхав 
о движении тысячников, я тоже 
заключил договор на 1000 ф. м., 
которое я выполнил с честыо. 
В нынешнем же году взял обя
зательство заготовить 1500 
ф. м. Для ^выполнения данного 
обязательства я мобилизовал 
всю свою энергию и имеющися 
у п а с  механизмы—лучко
вые пилы. В первые дни у ме

ня работа шла не очень хоро
шо. Я бегал с места на место, 
плохо очищал места рубок. Но 
этому я положил конец! Я уже 
добился 300 пр."дневного выпол
нения. и это для меня не пре
дел! Я добюсь еще лучших по
казателей и призываю всех ты
сячников работать по-стаханов
ски.

— За хорошую работу Лес
промхоз премировал меня 100 
рублямй. Это еще выше подня
ло мой энтузиазм для дальней
шей работы.

(И з выступления тысяч
ника  Кибанова Павла 
Васильевича)

Записал В. Быков.

Не рационально используется 
рабочая сила.

10-го-мороз усилился. Па лесо
заготовках нет рабочих, а Позд
няков зря гоняет рабочих, не 
рационально использует их.

Интересно, что смотрит упол
номоченный с-х. артели Лисов
ский?

Очевидец.

Десятник по строительству 
пос. Солым, Поздняков Егор 
Иванович, 10-го ноября послал 
рабочих в Кардон для сплава 
кирпича до Солыма. Зная Ş прек
расно j что по реке сплавлять 
уже нельзя т. к. 9 го числа 
река стояла уже подо льдом, а
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